399 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 6

1/2

## PAN Y PRI PELEAN POR REPARTICIÓN EN COAHUILA

La definición de candidaturas y cargos detona el choque. El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, acusó al gobernador priista, Manolo Jiménez, de incumplir el acuerdo que lo llevó a la gubernatura, mientras que el mandatario reviró que los panistas no están en condiciones de exigir. | NACIÓN | A6

## Agarrón entre líder panista y gobernador de Coahuila



Pelean en redes sociales por la repartición de candidaturas y de puestos en la administración de esa entidad; el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, guarda silencio sobre la polémica

## LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y FRANCISCO RODRÍGUEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Marko Cortés, presidente nacional del PAN, y Manolo Jiménez, gobernador priista de Coahuila, chocaron ayer por la repartición de candidaturas y de puestos en la administración de esa entidad.

Primero, Cortés Mendoza acusó a Jiménez Salinas de mentir con facilidad e incumplir el acuerdo político que lo llevó al gobierno estatal, mientras que el mandatario reviró que no están en condiciones de exigir posiciones: "Es una verdadera pena que el recién entrado gobernador Manolo Jiménez mienta con tal facilidad; quien miente e incumple en lo poco, miente e incumple en lo mucho", expuso Cortés en redes sociales.

Dijo que el acuerdo político firmado por el hoy gobernador no está vinculado al porcentaje obtenido en el resultado electoral. Es muy sabido que Acción Nacional sacrificó una parte de su votación por no postular a un candidato a la gubernatura.

"En honor a la verdad y transparencia, generando convicción plena y habiendo informado a la dirigencia nacional del PRI que lo haríamos ante cualquier incumplimiento, anexamos el acuerdo firmado por Manolo Jiménez en el cual no se habla en ninguna parte de algún porcentaje de votación", apuntó.

Ante el silencio de Alejandro Moreno, líder priista, indicó que en el PAN "somos serios, sí honramos nuestros compromisos, no pedimos más, pero tampoco aceptamos menos de lo que se comprometieron con nuestra institución.

"Manolo Jiménez, te recordamos que realmente lo que está en juego es la credibilidad de la gente que votó por este proyecto de coalición, por el bien de México y de Coahuila. Confío que le darás resultados a la gente que te eligió y cumplirás tu palabra", subrayó.

"Las dirigencias estatal y nacional de Acción Nacional piden el cumplimiento íntegro de los acuerdos políticos por parte del gobernador de Coahuila, quien faltaría a su palabra si no respeta integralmente los compromisos firmados por él y avalados por las dirigencias nacionales del PAN y PRI en la construcción de un gobierno de coalición en ese estado", señaló Cortés Mendoza.

Ayer martes 9 de enero se venció el plazo para suscribir convenios de coalición en el estado de Coahuila, por lo que el PAN exige al gobernador y a la dirigencia del PRI que cumplan y hagan cumplir el acuerdo firmado en 2023 por las dirigencias partidistas y por el entonces candidato Manolo Jiménez.

El gobernador expuso que de su parte y del PRI, y de la dirigencia estatal del PAN, no existe ningún riesgo de ruptura de la alianza. Para Jiménez Salinas si la alianza no llega a buen puerto será responsabilidad del Comité Nacional albiazul.

En un documento, el PAN nacional destacó que según el acuerdo al blanquiazul le tocaría definir la candidatura a la alcaldía de Torreón, la que encabeza el priista Román Alberto Cepeda y quien tiene posibilidad de reelegirse.

Según el gobernador, el acuerdo estaba condicionado a que el PAN alcanzara 20% de la votación, cuando la votación global del PAN fue de 6% y en Torreón de 12%.

"No se cumplió esa parte. Torreón por ejemplo, el año pasado el PRI sacó una votación de 150 mil y el PAN de 30 mil. Explíquenme cómo se puede pedir eso, no son barajitas", declaró Jiménez Salinas.

El mandatario coahuilense aseguró que la relación con los panistas locales es buena y que han cumplido con el gobierno de coalición al posicionar a dos mujeres panistas en su gabinete: "Si hablan con los panistas de Coahuila están a favor de la alianza porque estamos a favor de Coahuila". comentó.



Página: 1, 6





Gobernador de Coahuila

"Fue una alianza con la ciudadanía, entonces esperemos que la dirigencia nacional [del PAN] reconozca que había un acuerdo de 20%"



obtuvo en Torreón el PRI el año pasado y el PAN sólo logró de 30 mil.



El líder panista Marko Cortés invitó al exboxeador Jorge El Travieso Arce a que sea candidato opositor a una diputación federal.

